

Fortalecen Siria y Rusia colaboración en sector de electricidad



Damasco, 29 ene (RHC) El ministro de Energía Eléctrica de Siria, Muhammed Zouheir Kharbutli, aseguró este lunes que su país concede prioridad a las empresas rusas en las labores de la reconstrucción nacional, divulgaron medios estatales televisivos.

En declaraciones a la prensa, tras una reciente visita a Rusia, el titular de Energía Eléctrica señaló como hecho positivo el fortalecimiento de las relaciones entre los dos Estados, juntos también en la guerra contra el terrorismo impuesto a Siria.

Entre los proyectos que promueve actualmente el gobierno sirio se encuentra la reconstrucción de una gran planta termoeléctrica en la norteña provincia de Aleppo, con capacidad de 600 megavatios.

También proyecta, con colaboración extranjera, la instalación de dos grupos generadores de vapor en la planta de Maharda, en el noroeste de Hama, y otros dos grupos de ese tipo en Tishren, provincia de Damasco Rural.

En la nororiental provincia de Deir Ezzor se implementa otro proyecto para instalar en la central eléctrica

de ese territorio otra planta generadora de 540 megavatios, apuntó la fuente.

Según el Ministerio de Energía Eléctrica, que también cuenta con la cooperación de Irán en ese sector, durante 2017 este país árabe experimentó una notable mejoría en el suministro de electricidad a la industria y a la población.

La razón de tal avance se vincula a la reactivación productiva de nuevos pozos de petróleo en zonas liberadas de grupos terroristas por el Ejército sirio, junto a la labor de los empleados del ramo de electricidad. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/153733-fortalecen-siria-y-rusia-colaboracion-en-sector-de-electricidad>



Radio Habana Cuba